
Wie in jedem Jahr haben wir im Januar eine Vorstandssitzung durchgeführt. 

Diese Sitzung diente vor allem der Vorbereitung des Finanz- und des Vorhabenplanes sowie des 

Geschäftsberichtes die auf der Mitgliederversammlung präsentiert wurden. 

 


